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109學年度第 2學期蘭潭、新民校區學生社團期末座談會 

建議事項及回覆/執行情形 
 

建議人 建議事項 回覆/執行情形 

酉襄社 

社長 

吳宜萱 

如果疫情影響一直延續的話，那是否要

提早宣布社團博覽會替代方案？ 

不會提早宣布替代方案，依政府公

布疫情指引方案決定後續社團博覽

會辦理方式。 

咖啡研習社 

社長 

郭力群 

請問之後因為疫情的關係，企劃書跟成

果書等等文件可以線上嗎？接觸我覺得

能減少就減少，我也相信網路可以解決

印鑑等問題，希望能往這個方向進步文

書處理。 

目前已規劃社團活動申請及成果之

網站架設。 

應用數學系 

會長 

蔡璟鴻 

針對社團，請問課活組是否「嚴格執行」

裁撤社辦，再將空出來的社辦，分發給有

列等現行卻無社辦之社團使用。 

依現行規定辦理。 

領袖社 

社長 

黃玟潔 

1.問題：新民社辦假日進出（因上次回覆

提到有教授安全性因素考量） 

建議：是否假日可以關閉 A 棟電梯兩側

透明玻璃門，改開放學生會旁邊的門，讓

我們從圖書館前通道進入 A棟 2樓社辦，

如此安全性因素將可解決，因為 B 棟有

門禁管制只有學生證能進入，也可杜絕

校外人士，同時也能顧及教授安全性。 

2.問題：社辦是否可以增加紗窗 

建議：可以杜絕蚊蟲，讓自然風可以進入

社辦，將可減少電風扇使用或是冷氣以

及空氣流通。 

3.問題：供社課使用的空教室很難借，各

系規定不一/不願意外系借用，使社團運

作增加困難，與促進社團發展理念相違

和。 

建議：希望學校能統一制定出一套新民

校區社課教室使用借用辦法。ex:提供幾

間空教室可至聯辦登記使用，讓借教室

這個環節可以有所依據。 

1. 目前規劃申請該棟門禁權限，後

續申請方式及細節將另行通知。 

2. 先請廠商評估安裝紗窗價格，提

之後會議討論，爭取相關經費安

裝。 

3. 各系因有教學需求，且空間歸各

系管理，借用仍需洽詢各系辦；

另學生會可提供會議室供社團

活動使用，後續借用方式及細節

將另行公告粉專。 

農藝志工隊 

社長 

韓承熹 

希望能夠更新學生活動中心三樓之廁

所，像一、二樓那樣，三樓女廁的洗手台

已經不堪用了。 

三樓女廁的洗手台已於 5 月下旬修

繕完畢。 

森林暨自然

資源學系 

會長 

林雅涵 

森林系館有多處感應電燈損壞，晚間上

下樓梯非常危險，希望學校可以派人來

檢查並維修。 

涉及森林系列管之校內場地，轉知

森林系系辦。 
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建議人 建議事項 回覆/執行情形 

弦喆吉他社 

社長 

張智凱 

行政效率及各校區器材管理是否新民也

能有，不必借東西還需跑去蘭潭。 

以往因學生會人力不足，自 110 學

年度起擬安排人力協助器材借用，

後續借用方式及細節另行公告粉

專。 

柔道社 

社長 

陳冠蓉 

希望對成員偏少的社團予以寬容，感謝。 

舉本社為例說明： 

1.評鑑不列等現象能期望不以廢社處

理，例如本社團依然有在運作可惜缺少

能夠組織成果發表的人力資源。 

2.本社團近期遇嚴重人員及實力斷層，

但能以最小成本維持運作不耗費學校經

費與空間。 

3.雖然目前狀況慘淡，能有少數人保有

熱情。 

4.柔道在競技裡是不可獲缺的一環，依

然有很多新生會來詢問。 

5.留得青山在才能期許未來有能者能夠

振興本社。 

依現行規定辦理，並鼓勵貴社團辦

理招生業務及多多宣傳。 

國際學生聯

誼社 

指導老師 

蕭琬儒 

感謝貴單位提供英文版相關表單，建議

爾後英文版相關重要公告及表單可否放

置 貴 單 位 英 文 網 頁

（ https://www.ncyu.edu.tw/act_eng/

），以利境外生搜尋及下載之便利性。 

本組盡力配合辦理。 

桌上遊戲社 

社長 

吳尚霖 

或許可以想些活動或辦法讓社與社之間

有更多連結。 

已轉知學生會與民雄學務組聯繫，

研議後續可能辦理之活動。 

 


